



**Erfolgreiche Schützen: (v.l.) Andreas Hauer, Ingrid Wolter-Lampen, Markus Behrens mit
Vereinschießsportleiter Sebastian Klaus.**

Die Königstitel neu vergeben

Die Schützen in Neubokel legen an

Neubokel. Beim Schützenverein Neubokel stand das Schießen um die Titel König der Könige 2011 auf dem Veranstaltungsprogramm.

Der Wettkampf der ehemaligen Neubokeler Majestäten wurde im Schießstand unter den Eichen ausgetragen. Er fand bereits zum 25. Mal statt „und erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit“, freute sich der stellvertretende Vorsitzende des Schützenvereins, Torsten Dräger.

Unter der Stand-Aufsicht des Schießsportleiters Wolfgang Schwark lieferten sich die ehemaligen Könige einen

spannenden Wettstreit.

Der Vereinschießsportleiter Sebastian Klaus überreichte anschließend die Pokale. König der Könige 2011 wurde der König aus dem Jahr 2010, Andreas Hauer. Zweiter wurde der König von 1976, Ulrich Heuer, vor dem König von 1998, Hans Peter Behme.

Königin der Königinnen 2011 wurde die Damenkönigin von 2008 Ingrid Wolter-Lampen. Zweitplatzierte wurde Heidemarie Frömbling vor ihrer Tochter Beate Schatz. Den Sieg im Gasteschießen sicherte sich Markus Behrens.